

Tema: [Resolución CRC 3066 de 2011](#)

Mostrar todas las 15 entradas.

•

[Carlos Rincon](#)

con este concepto de crear una base de datos positiva, es contrario a la tecnología gsm, que permite que una vez que el cliente viaja al extranjero y enciende su teléfono, la red local lo registra como visitante autorizado, permitiéndole al usuario hacer y recibir llamadas, utilizando el mismo teléfono y número de GSM.

El jueves pasado ·

· [Denunciar](#) · [Eliminar mensaje](#)

•

[Carlos Rincon](#)

• Con la ley, quien manipule, re programe, remarque o modifique celulares tendrá penas de 6 a 8 años y multas que podrían oscilar entre 6 y 700 salarios mínimos. + creando la base de datos netativa , abierta a consulta en internet, cualquier presona en el pais estara conciente que si tiene un telefono que aparezca en esa base de datos, estara en riesgo de tener un problema judicial.

El jueves pasado ·

· [Denunciar](#) · [Eliminar mensaje](#)

•

[Carlos Rincon](#)

con la agupacion de la base de datos que se esta implementando, colombia-ecuador-peru-mexico-brasil-venezuela-panama, que sera proximamente iberoamericano, los mobiles como blackberry y otros estaran como foco de visualizacion, ya que estos telefonos solo se pueden comercializar de esta manera, porque no se les puede cambiar el numero imei. conclusion . la base de datos conjunto es retroactiva. osea que telefonos que fueron robados en meses o años anteriores que aparezcan reportados por ejemplo en venezuela, no funcionaran en colombia y viseverza con todos los paises que conformen la agupacion.

El jueves pasado ·

· [Denunciar](#) · [Eliminar mensaje](#)

•

[Carlos Rincon](#)

si queda la base de datos positiva y negativa, para los telefonos rabados que se activan cambiando el imei, es sencillo, se cambia por un imei de algun despistado que si l esta funcionando , se copia el mismo , y ya funciona, 2 , 3 ect imei con el mismo numero funcionaran, concecuencia. la comunicacion en algunos momentos estara atrofiada. pero funcionaran todos los telefonos.

El jueves pasado ·

· [Denunciar](#) · [Eliminar mensaje](#)

•

[Carlos Rincon](#)

la base de datos positiva , es el arma por la cual se entrara en el juego visioso de los operadores, unico pais en el mundo donde estaremos devolviendonos 8 años, entrando practicamente otravez a la era cdma. no podemos comprar o cambiar los telefonos libremente. ante tanta tramitologia.

* los operadores activan sim-card a diestra y siniestar sin ningun control, un ejemplo, demen los datos del ministro y activemole 50 sim.

* ningun pais en el mundo restringe el uso de telefonos gsm en su plataforma, osea Chavez viene a colombia y lo primero que tiene que hacer es registrar su telefono en algun operador, es absurdo.

conclusion

la base de datos positiva, nos pondria a los pies de los operadores, obligandonos a ir siempre a sus oficinas y caer en sus redes.

El jueves pasado ·

· [Denunciar](#) · [Eliminar mensaje](#)

•

Publicación eliminada

El jueves pasado

•

[Carlos Rincon](#)

estoy debatiendo BASE DE DATOS POSITIVA. PORQUE?

* la base de datos positiva sera la inquisidora mas absurda de colombia. dandole la informacion permanente, clara, de primera mano a los operadores, sobre su competencia de importacion de telefonos, marcas, modelos, estilos, donde ellos tienen la prioridad.

un ejemplo.

comcel importa los telefonos que ya estan preactivados en la base de datos que ellos manipulan.

un importador, tendria que registrar sus telefonos legalmente importados, ante la crc, tramitologia, flujo de influencias, y sobretodo , es una entidad del estado que en ningun parte de las condiciones puso tiempo maximo para poner estos imei en la base de datos positiva.

El jueves pasado ·

· [Denunciar](#) · [Eliminar mensaje](#)

•

[Carlos Rincon](#)

* la base de datos positiva seria la forma de que se promueba el monopolio, porque?

los tramites ante el ministerio van a ser dispendiosos, complicados, no efectivos. ect.

en conclusion. muchos de los locales comerciales que existen en el pais, van a terminar siendo suddistribuciones exclavisadas de los operadores, estando sumergidos en sus condiciones de trabajo absurdo.

ellos van a tenerla facil, todos van a distribuir sus producto obligatoriamente, y nunca pagaron por esos locales acreditados, que se pagan primas, adecuados, ect.

El jueves pasado ·

· [Denunciar](#) · [Eliminar mensaje](#)

•

Carlos Rincon

ahora , yo no entiendo si en este momento para expedir una autorizacion de equipos terminales, que son los mismos documentos que se tienen que presentar a las autoridades locales, para que hacerlos centralizado,? . esta tramitologia de reenviar documentacion a otro ente, me parece que no va a servir de nada.

esta informacion ya esta en las camaras de comercio a nivel nacional, que quieren hacer con esta redireccion , un censo para los operadores y saber que material humano contarian a nivel nacional.

acordemonos ellos no tienen locales en guapota, guavata, chima, galan ect.

El jueves pasado ·

· [Denunciar](#) · [Eliminar mensaje](#)

•

Carlos Rincon

conclusiones de la base de datos positiva

* libre desarrollo de compra de mobiles

* atraso en desarrollo

* ningun pais del mundo prohíbe y condiciona

* gsm = sistema global para las comunicaciones mobiles

* cierran la puerta a las marcas futuras, que los operadores no tengan convenio.

* un telefono no se activa sin que tenga el servicio del operador con este decreto.

* competencia des-igual

* tramitologia

ect

El jueves pasado ·

· [Denunciar](#) · [Eliminar mensaje](#)

•

Janh Cristian

Pero que hay del servicio técnico la parte física como se va manejar como adquiere uno un certificado o la autorización de dicho permiso para reparar teléfonos de personas que no tenga recursos para obtener otro equipo móvil, entiendo que los repuestos deben ser nuevos y que se debe tener el documento que certifique que fue debidamente importado, acarrea algún tipo de sanción?

El jueves pasado ·

· [Denunciar](#) · [Eliminar mensaje](#)

•

Juan Camilo Velez

Como es posible que para una importacion se requiera la factura del FABRICANTE, es casi imposible obtener eso, todas las compras se hacen por distribuidores. Porque se debe entregar la factura del fabricante a los comerciantes que se le vendan los equipos aca??, porque el ministro dice en el debate de la comision 6 que nunca la sim va a estar amarrada al equipo y el decreto habla del par IMEI + IMSI (constituya asociacion indivisible), porque alguien no puede utilizar un equipo dañado para sacarle las partes buenas y utilizarlas en el arreglo del otro equipo?? donde queda el compromiso ambiental?? por ultimo les recuerdo que la productividad y competitividad de un pais depende del bajo costo que puedan tener las comunicaciones y todo esto va en contra de esto